
Le SNPTES dénonce les provocations nauséabondes du ministre de la Fonction publique

Pour le SNPTES, l'exemple doit venir d'en haut, Guillaume Kasbarian devrait plutôt soutenir les agents publics au lieu de passer son temps à jacasser sur les réseaux sociaux !

Le SNPTES a pris connaissance des **dernières provocations de notre ministre de la fonction publique** qui, après avoir annoncé violemment qu'il allait « débureaucratiser à tous les étages » a, sur le réseau X (ex Twitter), adressé ses félicitations au milliardaire Elon Musk pour sa future nomination, dans l'équipe du Président élu Donald Trump, à un poste en charge de l'efficacité gouvernementale.

Pour le SNPTES, même si Elon Musk a peu de chances de connaître notre ministre, ce soutien affiché est extrêmement inquiétant puisque **Guillaume Kasbarian écrit qu'il a hâte de partager avec le milliardaire** « les meilleures pratiques pour lutter contre l'excès de bureaucratie, réduire la paperasse, et repenser les organisations publiques pour améliorer l'efficacité des agents publics » **alors même que, sans être grand clerc, on peut se douter que la méthode Musk fera des dégâts dans les services publics américains.**

Le SNPTES invite le ministre en charge de la fonction publique à se déplacer sur le terrain et, notamment, au sein des établissements et services de l'Éducation nationale, de l'enseignement supérieur et de la recherche, **il constatera que, malgré ses propos provocateurs, nos collègues sont efficaces et qu'ils n'entretiennent, en rien, un système bureaucratique !**

Enfin, de manière plus large, le SNPTES constate que, **depuis quelque temps, certains de nos politiques, parfois par idéologie, parfois pour faire le buzz, ont renoué avec la chasse traditionnelle aux fonctionnaires** qui avait largement disparu au moment des attentats et du covid. Ce que ces dinosaures politiques n'ont malheureusement pas compris, c'est que la société française n'est plus clivée comme autrefois, autrement dit, leur ancien électorat estime les agents publics simplement parce qu'il en connaît et qu'il apprécie leur fort dévouement. **Il est temps, pour certains, d'évoluer un peu sauf à vouloir disparaître de l'échiquier politique.**

Choisy-Le-Roi, le 14 novembre 2024